

MEDIENMITTEILUNG

Neue medizinische Angebote am Spital Dornach

Solothurn, 8. Juli 2019 – **Seit Juni 2019 können sich Patientinnen und Patienten mit Hormonstörungen, Diabetes und Adipositas auch am Spital Dornach umfassend behandeln lassen. Dazu hat die Spitalleitung eine erfahrene Ärztin für das Schwarzbubenland gewinnen können.**

Ein Schwerpunkt bildet neu die interdisziplinäre Abklärung und Behandlung von adipösen Patientinnen und Patienten. Das Adipositas Team besteht neben der Endokrinologie aus der bariatrischen Chirurgie, der Ernährungsberatung sowie der Psychosomatik. Somit kann dieser wachsenden Patientengruppe eine kompetente und qualitativ hochstehende Betreuung angeboten werden. Des Weiteren können sich Patientinnen und Patienten mit Diabetes mellitus, Schwangerschaftsdiabetes sowie Erkrankungen der Schilddrüse, Nebennieren, Hirnanhangsdrüse und Osteoporose behandeln lassen.

Dr. med. Stefanie Meyer arbeitete 10 Jahre am Universitätsspital Basel und zuletzt am Kantonsspital Olten. Gemeinsam mit ihrem Team will sie für ihre Patientinnen und Patienten individuelle zeitgemässe Therapien etablieren. Die Fachärztin lebt mit ihrer Familie in Basel.

Weitere Auskünfte:

Dr. med. Armin Droll, Chefarzt Medizin, Spital Dornach, Telefon 061 704 42 25 (Sekretariat)

Bild Stefanie Meyer zur freien Verfügung